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PRESIDENZA DEL 
PRESIDENTE CAROSSO

***** 

Interrogazione a risposta immediata n. 180 presentata da Calderoni, inerente a 
"Stato di avanzamento del Piano per il potenziamento dei Centri piemontesi per 
l'impiego e dell'assunzione dei necessari profili professionali" 

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 180. 
La parola al Consigliere Calderoni per l'illustrazione. 

CALDERONI Mauro  

Ho predisposto questa interrogazione per conoscere lo stato di avanzamento del Piano 
per il potenziamento dei centri piemontesi per l'impiego e il relativo aggiornamento sulle 
assunzioni dei profili professionali necessari a rendere concreto il piano stesso ed effettivo il 
potenziamento di questo fondamentale servizio, in particolare in un momento storico molto 
complicato per l'occupazione, in ragione delle troppe crisi aziendali in corso e con, nello 
specifico, la più recente, quella che investe tutto il settore automotive.  

Ci sono poi altre peculiarità specifiche che interessano alcuni territori della regione. 
Penso, ad esempio, alla caotica e molto concentrata nel tempo – ma quantomai necessaria per 
evitare infiltrazioni di attività illegali e l'avanzare del caporalato – intermediazione della 
manodopera nel settore agricolo, specie nell'intensa stagione frutticola o della vendemmia. 

Paradossalmente, proprio da queste zone più periferiche ci giungono segnalazioni di 
mancanza di un numero adeguato di addetti e quindi di sottodimensionamento degli uffici 
stessi.  

Tuttavia, crediamo che per il ruolo fondamentale che hanno questi servizi nell'incrocio 
domanda-offerta, così come nella promozione delle politiche attive, sia necessario far sì che 
questi uffici svolgano appieno il ruolo di presidi territoriali, soprattutto per le fasce deboli 
della popolazione a rischio disoccupazione o in cerca di occupazione, in particolare anche per i 
cittadini stranieri regolarmente soggiornanti sul nostro territorio. 

PRESIDENTE 

La parola all'Assessore Vignale per la risposta. 

VIGNALE Gian Luca, Assessore regionale

Leggo la risposta, ma leggendola adesso temo vi sia un errore. Ora la leggo tal quale, poi 
mi premuro eventualmente di farla correggere. 

Entro il 31 dicembre 2024 i dipendenti assunti a tempo indeterminato raggiungeranno 
porta 500 unità. Sono previsti ulteriori scorrimenti delle graduatorie per 21 posti complessivi, 
che si aggiungeranno ai posti già coperti, con l'obiettivo di perfezionare tutte le assunzioni 
programmate entro il primo semestre 2025.  
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Il piano di potenziamento, quindi, si avvia a completarsi nei tempi previsti, sfruttando 
pienamente risorse disponibili. Credo che ci sia un errore nell'unità, però lo verifico subito e 
gliela trasmetto corretta. Come sapete, i dipendenti di APL sono in parte direttamente assunti 
da APL e, in parte, sono dipendenti della Regione Piemonte che svolgono la mansione presso 
APL.  

Di conseguenza, prima di dare una risposta non corretta, le chiedo se mi dà un minuto, 
verifico e la correggo. 

PRESIDENTE 

Ringrazio l'Assessore, che verificherà la correttezza della risposta. 


